



# Realizan en San Lázaro el foro “Reforma judicial con perspectiva de género”

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, Marisol García Segura (Morena), inauguró el foro donde afirmó que el acceso a la justicia para las mujeres sigue siendo una deuda pendiente

**Por: HT Agencia** El Día Viernes 15 de Marzo del 2024 a las 19:33



Comisión de Derechos Humanos

**Ciudad de México.** - La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, diputada **Marisol García Segura (Morena)**, inauguró el foro **“Reforma judicial con perspectiva de género”**, donde afirmó que el acceso a la justicia para las mujeres sigue siendo una deuda pendiente.

Señaló que el Poder Judicial no ha cambiado las prácticas discriminatorias y persisten estereotipos de género. Consideró que las aportaciones del foro permitirán construir una legislación para que el personal judicial esté obligado a actuar con perspectiva de género.